



MOTS DES MEMBRES

“Les membres du Comité de vigilance du LET de Sainte-Sophie peuvent être satisfaits du travail accompli au cours de ces 20 ans d'existence.”

“Depuis la création du comité de vigilance, auquel je participe depuis le tout début, j'ai eu la chance de voir de près les progrès et les innovations réalisés au site d'enfouissement.”

WM s'implique aussi activement dans notre communauté, notamment avec des initiatives comme la Maison de la Montagne d'Espoir, et d'autres actions dont peu de gens sont conscients. Dès les débuts, des partenariats fructueux, comme celui avec Ramo pour les saules, ont permis d'embellir notre environnement.

Contrairement aux idées reçues, ce site est bien plus qu'un simple LET. Après 16 ans en politique, je suis fière de voir à quel point nous avons grandi ensemble.”



“J'apprécie particulièrement la sensibilité et l'écoute des représentants de WM. Nos enjeux et nos préoccupations face à l'environnement sont considérés et cela est visible par de multiples initiatives.”

Tous ces gestes ont un impact majeur dans la vie de nos concitoyens et je suis bien fier d'être témoin de tout cela. Collaborer étroitement avec WM permet de nous enrichir collectivement et d'avancer vers des solutions durables.”



MERCI!



Nous tenons à exprimer notre profonde gratitude à tous les membres, anciens et actuels, qui ont contribué à la réussite du comité de vigilance.

Votre dévouement et votre engagement continu ont fait la différence dans notre façon de faire les choses.

Ensemble, nous avons accompli de grandes choses, et cela n'aurait pas été possible sans votre soutien inestimable. Merci !



20 ANS DU COMITÉ DE VIGILANCE



LET de Sainte-Sophie



L'HISTOIRE

Mis en place en 2004, le comité de vigilance du LET de Sainte-Sophie est né de la volonté du public d'être associé de plus près au suivi des activités de WM.

Au travers des 20 dernières années, les membres ont amené des échanges riches en points de vue et des discussions très pertinentes.



LE COMITÉ EN CHIFFRES

84 rencontres du comité depuis 2004

13 visites de site

11 membres qui ont siégé pendant plus de 10 ans



En l'honneur du 20e anniversaire, nous voulions créer un dépliant commémoratif ayant pour but de mettre de l'avant la signification du comité pour les membres, le tout pour concevoir un beau souvenir de leurs accomplissements.



MOTS DES MEMBRES

“J'aime les rencontres du comité de vigilance, car j'apprends quelque chose de nouveau à chaque fois. Surprenant le nombre de sujets abordés afin de diminuer l'impact que peut avoir l'entreprise sur la communauté.”

J'apprécie aussi que les membres de la direction répondent à nos nombreuses questions et suivent nos recommandations avec diligence.”

“Je dois avouer que j'ai accepté de représenter les citoyens de Sainte-Anne des Plaines sans savoir exactement dans quoi je m'embarquais. Tel ne fut pas ma surprise de voir comment les déchets étaient traités. Aujourd'hui lorsque j'entends des personnes critiquer le traitements des déchets, je leur dis de s'informer via le site web de WM.”

J'ai été des heureux de faire partie du comité de vigilance durant les 8 dernières années.”

“Ma présence depuis plus de 10 ans m'apporte des réponses à toutes les questions que tout le monde se pose sur le fait d'enterrer des vidanges. Beaucoup de gens avec qui je discute maintenant comprennent le pourquoi d'un site tel WM est nécessaire à la protection de notre planète. WM, aussi très impliqué dans la communauté, permet à plusieurs OBNL de poursuivre leur activités, ce qui serait impossible sans leur participation.”

Je suis fier de faire partie de ce Comité de vigilance.”

“Je suis nouvellement présente au comité et ce qui m'a marqué le plus est la façon dont tous les participants y assument leur rôle avec sérieux, collaboration et respect.”